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できたときの喜びを目の当たりにして 
～子供たちのグラウンドゴルフ体験～ 

校 長  宇都宮 義彰 
 立冬が過ぎ，ようやく冬の訪れを感じることができるようになりました。ただ，夏日になる日もあり，
衣服の夏物と冬物を入れ替えるには,ためらってしまう状況にあります。気温の変化についていけずに体
調を崩しがちですが，規則正しい生活を続け，元気よく過ごしていきましょう。 
 １１月６日に３年生から６年生までクラブ活動がありました（詳細は別記掲載）。長浜コミュニティの
宮会長をお招きして，グラウンドゴルフ体験をさせていただきました。 
 ほとんどの子が未経験なので，クラブ（スティック？）の握り方もまともではない子もいたり，打ち方
も横向きでなかったりと散々なもので，見ている方としては大変に微笑ましかったです。 
 ルールなどの基本的なこと以外については，宮会長も我々職員もほとんど口出ししませんでしたが，回
を重ねるたびに上達していくのがわかりました。「やった～～！」や「イェーイ！」とゴールした時の子
供たちの喜びようはとてもエキサイティングでした。職員も一緒にラウンドしましたので，職員より早く
上がった子は「先生に勝った！」と大喜びでした。 
 今回は勝ち負けではなく子供たちが楽しむことを一番の目的としていたので，あれこれとアドバイス
をしなかったのですが，もし，勝負がかかっているとなれば，私は我慢できずに指示してしまい，子供た
ちはその指示に従うことになったでしょう。もしそうであれば，今回のように楽しくできたのであろう
か，それよりも子供たちは何も考えずにプレイしてしまうだろう，などと推測していました。 
 回を重ねていくうちに上達していったと前述しましたが，周りで見ている大人が指示しなかった結果
だと思っています。過度な指導は子供の考える力を阻害してしまうことになるのだと改めて思うところ
でした。クラブの握り方や体の向け方，足の置き場所など一人ひとり試行錯誤しながら体験した結果が重
要なのです。子供たちは「自分にとって一番のやり方」を見つけ，そして身に付けることができるのです。 
 これは学習活動においても同様のことが言えます。自分にとって一番の学び方を身に付け，それを活用
することがこれからの時代を生き抜く力となります。 
 つまずくことは決して悪いことではありません。それを解決しようと子供たちは乗り越える力を備え
ています。その力を発揮できるようにこれからも指導していきたいと思います。 

運動の秋！グラウンドゴルフを教えていただきました！ 
 11月のクラブ活動にて，長浜コミュニティ協議会長の「宮 友海」さんがグラウン
ドゴルフについて子供たちにいろいろと御指導してくださいました。子供たちも，
ルールや打ち方を教わり，少しずつスコアを伸ばし，グラウンドゴルフを楽しむこと
ができました。 
 あっという間の 45 分。子供たちは，もっともっとコースを回りたいとすっかりグ
ラウンドゴルフのとりこになっている様子でした。お忙しい中，子供たちへの御指導，
ありがとうございました。 

パネルシアターで音読劇！ 
 ベルマーク基金からの寄付より，本校に「パネルシ
アター」が届きました。 
 そこで，パネルシアターを使って，司書補や担任に
よる音読劇を行いました。 
 演目は「ブレーメ
ンの音楽隊」。パネ
ルにキャラクター
を貼りながら図書
委員の子供たちも
一緒になって演じ
ました。 
 参観した子供た
ちもとっても楽し
そうな様子でした。 

芸術鑑賞会！ 
 10 月 18 日（金）に芸術鑑賞会が海星中でありまし
た。今年度は，「劇団 ポプラミュージカル」の方々が
来てくださいました。演目は「シンドバットの冒険」。
迫力のあるステージ，本格的な演技，そして豪快なサウ
ンド…子供たちは，次
の展開がどうなるか
とワクワクしながら
劇に魅入っている様
子でした。 
 子供たちにとって，
プロの演技を見るこ
とができた貴重な経
験 と なっ たこ とで
しょう。 

 劇団員の方々と最後は記念撮
影ができました☆ 

 これからもパネルシアターを
使った音読劇をしていきます！ 

 宮会長の御指導のおかげで，子供たちのスコアもどん
どんよくなっていきました。また，いろんなことを教え
てください。 



少しずつ寒くなってきました。手洗い・うがいを励行し，健康に気を付けましょう☆ 

芸術の秋！なかよし音楽会！ 

 10月 23日(水)になかよし音楽会が行われました。 

長浜小は，合唱「おはようのエール」，合奏「ミッキー

マウスマーチ」を発表しました。合唱は，元気のある

歌声や楽しそうな演奏が海星中学校の体育館に響き

渡りました。合奏も一人一人が真剣に一生懸命楽器を

演奏し，素晴らしいミッキーマウスマーチになりまし

た。 

まさに芸術の秋にふさわしい音楽会となりました。

また，お忙しい中，たくさんの方々に御参観いただき

ました。本当にありがとうございました。 

令和 6年度 地域が育む「かごしまの教育」県民週間 

 地域が育む「かごしまの教育」県民週間が 11 月１

日～７日にありました。 

 この期間は，多くの保護者，地域の方々に子供たち

の様子を御参観いただきました。本当にありがとうご

ざいました。 

 また，11月５日

（火）には家庭教

育学級の取組であ

る「給食試食会」も

あり，保護者の

方々と一緒に給食

を食べました。こ

ちらも，多くの

方々に御来校いただきました。子供たちもおうちの

方々と一緒に給食を食べることができて，楽しそうな

様子でした。 

秋の一日遠足がありました 

 10 月 25 日（金）に秋の一日遠足がありました。今

年度は，青瀬コミにて「椿油しぼり体験」をさせてい

ただきました。青瀬地区の

名物である，椿油を実際に

絞ることができました。子

供たちも初めての体験に大

変喜んでいる様子でした。 

また，瀬尾の滝の見学もす

ることができました。天気もなんとかもったので，昼

食は小泊公園でみんなと楽しく食べることができま

した。最高の一日でしたね。 

今までありがとうございました 

令和６年 10月末をもちまして，今まで特別支援教

育支援員として，１年半にわたり，児童の支援をして

いただきました，「鶴永 香織」先生が退職となりま

した。 

10 月 30 日

（水）の最後

の 出 勤 日 に

は，子供たち

とお別れ会を

しました。子

供たちも本当にさびしそうでした。 

鶴永先生，本当に今までありがとうございました。 

みんなで食べる給食はおいしいね★ 

 10 月 21 日より長浜小学校では「全校給食」の形態で

実施することになりました。全校給食は，児童みんなで

給食を食べるこ

とです。 

 子供たちは，

いろんな学年の

友達と給食を食

べるので，とて

も楽しそうに給

食を食べていま

した。これから

も給食を楽しみながら食べていきましょう。 

 

 

４日（水）…人権教室（全学年），クラブ活動 

６日（金）…学校保健委員会，学級 PTA 

      半成人の会（４年） 

10 日（火）…幼稚園交流（3,4年），かのこゆり号来校 

12 日（木）…スクールカウンセラー来校 

14 日（土）…ふるさと美化活動 

18 日（水）…門松づくり（5,6年） 

19 日（木）…学校運営協議会 

20 日（金）…親児の会 

23 日（月）…給食着回収 

24 日（火）…終業式 冬休みスタート 

27 日（金）…仕事納め 

☆ 10月のいじめの認知件数は「０件」で計上していま

すが，何かお子様のことで気になることがありました

ら，学校まで御相談ください。 

☆ 12月に予定していた「持久走大会」ですが，道路

拡張工事の影響から３月８日（土）に変更します。 

入賞おめでとう！ 
 第 14 回まごころ児童絵画展において入賞した児童
を紹介します。 
スマイル賞 １年 K・N さん 
わくわく賞 ２年 R・Y さん 
のびのび賞 ３年 N・H さん 
のびのび賞 ４年 R・M さん 
きらり賞  ５年 E・U さん 
いろどり賞 ６年 K・I さん 

行事予定となります 

全校給食の様子 

 芸術の秋。海星中の
体育館に，子供たちの
元気な歌声や，合奏が
響き渡りました。 
 中学校の発表も子供
たちはとても感動して
いる様子でした。 

なかよし音楽会の様子 

椿油しぼり体験の様子 

鶴永先生とお別れ会！ 

給食試食会の様子 


